

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Una tragedia que clama por justicia: la hermana de un soldado fallecido en el Congo expresa su desamparo y anhelo de respuestas

Nacional



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 53
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/una-tragedia-que-clama-por-justicia-la-hermana-de-un-soldado-fallecido-en-el-congo-expresa-su-desamparo-y-anhelo-de-respuestas\_16292.php

## UNA TRAGEDIA QUE CLAMA POR JUSTICIA: LA HERMANA DE UN SOLDADO FALLECIDO EN EL CONGO EXPRESA SU DESAMPARO Y ANHELO DE RESPUESTAS

#### **Nacional**

Una tragedia que clama por justicia: la hermana de un soldado fallecido en el Congo expresa su desamparo y anhelo de respuestas

Susana Álvarez relata su angustiante experiencia al correr hacia el batallón para buscar respuestas sobre el paradero de su hermano.

### Reclamo de Solidaridad Tras la Trágica Pérdida de un Soldado Uruguayo en el Congo

Susana Alvarez, hermana del soldado 1º Rodolfo Alvarez, quien falleció el pasado 25 de enero a raíz de un ataque del grupo rebelde 23 de Marzo en el Congo, ha expresado su angustia ante la falta de apoyo y empatía hacia su familia en este difícil momento.

La espera para poder sepultar los restos de su hermano se ha

<u>yu</u>elto insoportable.

"El peor momento que puede vivir alguien es recibir la noticia de

que ha fallecido un ser querido.

À mí me dijeron que mi hermano había muerto, y ni siquiera fue alguien del ejército quien me lo comunicó", relató Susana con

profunda tristeza. La necesidad de respuestas llevó a Susana a acudir al batallón del kilómetro 14, donde insistió en obtener información sobre las circunstancias de la tragedia: "Tuve que salir corriendo a golpe puertas para que me dijeran qué fue lo que realmente ocurrió, y así confirmaron lo que ya temía". Susana mencionó que siente que no ha habido un trato

humanitario hacia su familia en este trago amargo. "Estamos habiando de una muerte, que por el momento parece que va a quedar en la nada, y eso es lamentable", agregó,

reflejando la angustia que vive cada día. Además, Susana destacó la difícil situación que enfrenta su madre, quien también la necesita en estos momentos de dolor. A pesar de que una psicóloga se ha comunicado con ellos, considera que se debe ofrecer otro tipo de ayuda y mostrar solidaridad por parte de la sociedad.

Por otro lado, la esposa de Rodolfo ha recibido algo de apoyo y comunicación, lo que proporciona un alivio en medio de tanta

desolación.

"Es una joven con tres criaturas, y su situación es sumamente complicáda", concluyó Susana.

Fuente: Subrayado

**Imágenes** 

### UNA TRAGEDIA QUE CLAMA POR JUSTICIA: LA HERMANA DE UN SOLDADO FALLECIDO EN EL CONGO EXPRESA SU DESAMPARO Y ANHELO DE RESPUESTAS

edia que clama por justicia la hermana de un soldado fallecido en el congo expresa su desamparo y anhelo de re

### **Tags**

angustiante, momento, soldado, solidaridad, angustia, hermano, paradero, experiencia, alguien, rodolfo, respuestas, familia

#### Noticias relacionadas

- 4.3 \* La emotiva declaración de la hermana del militar que perdió la vida en el Congo: "Partió en busca de un futuro más prometedor para su familia
- 3.8 \* Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo
- 3.6 \* El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'
- 4.1 \* El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo
- 4.8 \* Lacalle Pou y Argimón expresan sus condolencias por el fallecimiento del soldado Rodolfo Álvarez en el Congo
- 4.5 \* El presidente electo Yamandú Orsi se pronuncia ante la triste noticia del fallecimiento de un militar uruguayo en el Congo
- 4.5 \* La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une

- 4.0 \* Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte
- 4.6 \* Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente
- 4.2 \* El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional

### Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo